



Francis Ngannou est connu pour son physique impressionnant. Avec ses 1,93 mètre et ses 118 kilogrammes de muscles, il est considéré comme l'un des combattants les plus puissants de l'UFC. Son corps athlétique lui a permis de remporter de nombreux combats dans l'octogone, mais il est maintenant prêt à relever un nouveau défi dans le monde de la boxe.

Le 28 octobre prochain, Ngannou affrontera Tyson Fury en Arabie Saoudite. Fury, quant à lui, est connu pour son style de boxe technique et sa grande agilité sur le ring. Contrairement à Ngannou, Fury n'a pas un corps athlétique imposant, mais il compense cela par sa vitesse et sa précision.

La transition du MMA à la boxe ne sera pas facile pour Ngannou. Les règles et les techniques sont différentes, et il devra s'adapter à un nouveau style de combat. C'est pourquoi il a fait appel à Mike Tyson pour l'aider dans sa préparation. Tyson, qui est considéré comme l'un des plus grands boxeurs de tous les temps, pourra transmettre son expérience et ses connaissances à Ngannou.

Mais même avec l'aide de Tyson, Ngannou devra faire face à de nombreux défis. La boxe est un sport qui demande une grande endurance et une précision extrême. Ngannou devra travailler sur sa technique de frappe, sa défense et sa capacité à encaisser les coups. Il devra

également s'habituer à la distance et au rythme de la boxe, qui sont différents de ceux du MMA.

Le combat entre Ngannou et Fury promet d'être un affrontement épique entre deux styles de combat différents. Ngannou devra utiliser sa force et sa puissance pour contrer la vitesse et la précision de Fury. Ce sera un test ultime pour Ngannou, qui souhaite prouver qu'il peut être un champion dans deux disciplines différentes.

Le 28 octobre, tous les yeux seront rivés sur l'Arabie Saoudite pour voir si le corps athlétique de Ngannou pourra triompher face à un boxeur technique comme Fury. Ce combat sera un véritable test pour Ngannou, mais il est prêt à relever le défi et à montrer au monde entier de quoi il est capable.
